

LEVERKUSEN

Online-Petition gegen Schließung der Gezelinschule

Die katholische Gezelinschule kämpft weiter für ihren Erhalt – auf den verschiedenen Kanälen. Am Sonntag haben Eltern und 40 Grundschulkinder in grünen T-Shirts Flugblätter verteilt, um auf ihren Kampf und die Demonstration am Samstag, 17. November, um 11.30 Uhr, aufmerksam zu machen. Der Protestzug ist geplant von der Gezelinschule bis zur Schule an der Morsbroicher Straße. Schulpflegschaftsvorsitzende Sina Schäfer hat außerdem eine Online-Petition gestartet. „In der ersten Woche hatten wir schon 400 Unterzeichner“, sagte Schäfer. Zurzeit sind es 899 Menschen, die sich für den Erhalt der Schule ausgesprochen haben. Sie möchten eine Renovierung der bisherigen Gezelingrundschule, eine Erweiterung der Schulen Wasserkühl und Morsbroicher Straße. Schäfer hofft mit der Online-Petition die Kommunalpolitiker von der Schließung der Gezelinschule abzuhalten. „Viele Schlebuscher wollen die Schule erhalten, schließlich ist sie hier ein richtiges Wahrzeichen“, sagte Schäfer. (mbc)